

Después de la caída: guía para pacientes y familias

Guías para pacientes y familias

- Toda caída necesita una evaluación médica, atención inmediata si hay lesiones o al menos una evaluación de rutina para encontrar la causa y prevenir la siguiente caída.
- Si hay una lesión evidente, la persona debe obtener atención médica de inmediato y notificar el hecho al proveedor de atención primaria.
- Aun cuando no exista lesión evidente, si hay un golpe importante en la cabeza o pérdida de conciencia, la persona necesita atención médica urgente.
- Cualquier signo de confusión después de una caída justifica una evaluación médica inmediata.
- Aun cuando no exista lesión, la caída puede deberse a otras patologías médicas y se debe informar al médico o al proveedor de atención primaria.

Descargo de responsabilidades: esta información no pretende sustituir la atención profesional. Debe consultar a su médico para obtener información personalizada.